

---

## VII.

### F o r t s e t z u n g .

Die Gesichtsfarbe der Siamesen ist hellbraun und vielleicht um eine Stufe heller, als bei den Malaien, aber um manche Stufen dunkler, als bei den Chinesen. Diese Farbe nähert sich aber keineswegs dem Schwarz des afrikanischen Negers. Im Ganzen ist die Schönheit, nach europäischen Begriffen von derselben, in Siam nicht zu Hause, obschon man zuweilen Leute von einer nicht unangenehmen Gesichtsbildung findet. Ihre Kleidung ist höchst sonderbar. Beide Geschlechter tragen weniger Kleider, als irgend ein mäßig civilisirtes Volk Asiens. Kopf und Füße sind immer entblößt, auch in der Regel der obere Theil des Körpers, und deshalb sind Lenden und Oberschenkel allein bedeckt. Die Kleidung für letztere besteht aus einem Stück Seide, oder baumwollenem Zeuge, welches herumgeschlagen und vorn